DENIER 2023

Comme chaque année nous revenons vers vous à l'occasion du lancement de la Campagne pour le denier 2023.

Nous vous remercions à nouveau pour les dons effectués en 2022 qui nous ont permis d'atteindre un montant un peu supérieur à celui de l'année précédente.

Dans toute la Bible, il est rappelé les dons effectués pour Dieu et ses envoyés.

Dans l'Ancien Testament, Eli après s'être enfui dans le désert, vient trouver une veuve et son fils qui s'apprêtent à prendre leur dernier repas car ils n'ont plus rien. Il demande de cuisiner pour lui ce reste lui assurant qu'elle ne manquera de rien tant que durera la famine. Elle lui fait confiance.

Dans le Nouveau Testament, Jésus montre à ses disciples en exemple une femme qui met dans le tronc une toute petite piécette, ce qui lui reste pour vivre. Mais elle fait confiance.

Il est vrai que les temps actuels sont difficiles, inquiétants aussi.

Mais écoutons Saint Jean-Paul II qui nous disait :

"Avancez au large, en eau profonde, n'ayez pas peur".

Alors faisons confiance, n'ayons pas peur et donnons avec confiance et joie.

Christiane Chatelain, et l'équipe du denier du groupement Notre-Dame de la Fraternité.





URGENCE TURQUIE : Après les violents séismes qui ont frappé le sud-est de la Turquie et le nord de la Syrie, le Secours Catholique est mobilisé pour apporter une aide aux populations touchées.

Vous pouvez faire un don pour permettre de leur venir en aide : service.donateurs@secours-catholique.org

Secours Catholique 106 rue du Bac 75007 PARIS

Les pèlerins du groupement qui partiront à Fatima le 28 février prochain porteront les prières de chacun. N'hésitez pas à leur confier vos intentions, ou à les déposer dans les boîtes disponibles dans les églises ou aux secrétariats.

Nous prions pour **Jean-Marie DELCOURT** à St Gratien. Micheline BOURGUIGNON, Yves COUVRET à Enghien

dont les obsèques ont été célébrées cette semaine.



CARNET !

Notre cher ami Yves COUVRET a rejoint la Maison du Père. Nos pensées et nos prières l'accompagnent. Fidèle bénévole, très actif pendant de nombreuses années au sein de la paroisse St-Joseph qu'il aimait tant, il était à l'origine des kermesses et buffets campagnards dans la grande salle Ste-Thérèse. qui réunissait les paroissiens dans de beaux et fraternels temps de partage.





18 et 19 Février 2023

Site: paroisse-enghien-saintgratien.com

« Mon Père, je m'abandonne à Toi » Charles de Foucauld

Il y a un peu plus de cent ans, Charles de Foucauld s'enfonçait dans le désert du Sahara pour porter auprès des plus petits le Christ, par son amitié, la prière et l'adoration. Il découvrira peu à peu dans les touaregs, qu'il sert, des frères, et, devant les échecs apparents de ses projets, il apprendra à s'abandonner toujours plus dans les mains du Père, pour que Lui, et Lui seul, rayonne à travers sa personne. L'année dernière, l'Eglise a choisi de nous donner Charles de Fouçauld comme modèle de sainteté.

Dans quelques jours, le mercredi 22 février, nous allons entrer dans le temps de carême. 40 jours, où comme les Hébreux, 40 ans dans le désert, nous allons cheminer avec le Seigneur, avec sa Parole, le laisser nous déplacer et nous transformer. 40 jours, où comme le Christ dans le désert, nous allons renoncer à tout ce qui nous détourne du Père, pour choisir sa Parole de Vie.

Nous vous proposons donc de vivre ces 40 jours de carême et désert en compagnie de saint Charles de Foucauld, pour nous remettre avec confiance dans les mains du Père. Plusieurs propositions vous seront faites : semaine de jeûne et de prière du 20 au 25 mars, 24 heures pour Dieu le 25 mars, écoute du livre de l'Apocalypse le 28 mars, chemin de croix chaque vendredi à 18 h à St-Gratien, temps d'adorations, messes, ...

Charles de Foucauld a aussi été attiré par le Moyen-Orient, après un séjour à la Trappe d'Akbès en Syrie, et une vie d'ermite chez les Clarisses de Nazareth. Nous aurons donc la joie d'accueillir une exposition sur

Secrétariat St Joseph 26 rue de Malleville 95880 Enghien les Bains 201 34 12 37 36

courriel: paroisse.enghien@wanadoo.fr

Secrétariat St Gratien- St Paul -St Ferdinand 24 rue Sœur Angèle 95210 St Gratien 20 139 89 20 11

courriel: paroisse.st.gratien@gmail.com

les chrétiens d'Orient pendant le carême à Enghien-les-Bains, un concert lecture le 2 avril à Enghien, « entre Orient et Occident », et nous participerons à une collecte au profit d'une école libanaise, soutenue par le diocèse de Pontoise et l'école St-Louis Ste-Thérèse.

Vivons intensément ce carême avec notre frère, saint Charles de Foucauld, qui gardait sur lui cette maxime : « Vivre aujourd'hui comme si je devais mourir ce soir martyr », témoin de l'Amour de Dieu pour tous.

Alexandre +

Le groupement paroissial ND de la Fraternité, en lien avec Paidisti*, lance un grand appel aux enfants et aux jeunes du catéchisme, de l'aumônerie et du patronage, pour réaliser des dessins autour de Saint Charles de Foucauld, ou autour de leurs saints patrons, ou autour de la confiance.



*Paidistí signifie « comme un petit enfant » en grec ancien.

Vous pouvez donner vos dessins aux presbytères ou à vos animateurs.

Assemblée Générale de l'Association "EDUCATION A SAN" Ce dimanche 19 février à 16h au presbytère de Saint Gratien.

Cette association soutient le centre pastoral des jeunes de San, ainsi que tous les projets éducatifs en faveur des enfants de cette ville et de cette région du Mali.



LA CHORALE SAINTE-CÉCILE

participera à la messe du mercredi des Cendres le 22/02 à 20h30. Raccord à la salle St Philippe à St Gratien ce même jour de 19h30 à 20h30.



CÉLÉBRATION OECUMÉNIQUE "JOURNÉE MONDIALE DE PRIÈRE" Vendredi 3 mars à 20h30 - Taïwan 2023

à l'église Saint François de Montmorency, suivie d'un repas avec les spécialités du pays. Contact : Anne Gossé **2** 01 34 17 11 42 Site internet : http://journeemondialedepriere.fr

FRATERNITE TABLE OUVERTE PAROISSIALE : JEUDI 9 MARS

De 12h à 14h, au <u>presbytère de St Gratien</u> : 24, rue Sœur Angèle.

Venez partager un moment convivial autour d'un repas agrémenté par chacun.

PARTAGE RENCONTRE DU GROUPE CARMÉLITAIN : JEUDI 9 MARS Á 14h

Au presbytère de St Gratien. Sur les écrits de Thérèse de Lisieux.

A compter du 21 février, les activités de la chapelle St Paul déménagent en raison des travaux. Les messes de semaine seront célébrées à St Ferdinand.

HORAIRES DU DIMANCHE 19 FEVRIER AU DIMANCHE 5 MARS INCLUS

CONFESSIONS/ACCUEIL:

A St Ferdinand Le jeudi de 18h à 18h45 A St Gratien Le vendredi de 18h à 18h45 A Enghien Le Mercredi de 17h à 18 h + Le samedi de 10h à 12h

<u>Messes</u>	à Enghien	à St Gratien	St Ferdinand	<u>Laudes</u> à St Gratien
Dimanche 19/02	10h30	9h30 11h00	11h00	8h40
Mardi 21/02		12h00	19h00 St Ferdinand	8h10
Mercredi 22/02 Les Cendres	19h00 Adoration à 17h	8h30 20h30	19h30	8h10
Jeudi 23/02	9h00		19h00 St Ferdinand Adoration à 18h	8h10
Vendredi 24/02	9h00	19h15 Chemin de croix à 18h	Adoration a Ton	8h10
Samedi 25/02	18h00	18h00		
Dimanche 26/02	10h30	9h30 11h00	11h00	8h40
Mardi 28/02		12h00		8h10
Mercredi 01/03	18h15 Adoration à 17h			8h10
Jeudi 02/03			19h00 St Ferdinand	8h10
			Adoration à 17h	
Vendredi 03/03		19h15		8h10
		Chemin de croix à 18h		
Samedi 04/03	18h00	18h00		
Dimanche 05/03	10h30	9h30 11h00	11h00	8h40